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　５月２日（日）午後３時、Youtubeで動画による成人
式が行われました。新型コロナウイルス感染症の影響
を受け、初めての取り組みではありましたが、新成人の
門出を祝いました。今回成人を迎えたのは、平成12年
４月２日から平成13年４月１日までに生まれた401
人です。
　前例のない成人式の裏側には、新成人で構成される
成人式実行委員の苦労がありました。今までになかっ
た成人式はどのように作られていたのか紹介します。
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初回ということもあり、
役割紹介、今後のスケ
ジュールの説明、記念品
のデザインの紹介が
あった。成人式が大津中
と大津北中と分けて行
う二部制案が浮上し、役
割の仮決定が行われた。
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急遽、緊急集会が開かれ
た。約半数の委員が集
まった。ここで議題に上
がったのが、式典を延期
にするか、中止にするか
であった。決断は、延期
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【先生、出演者のアポ取
り、動画の撮影、編集】の
役割を分担し、短期間の
全力疾走で、配信日の２
日前の朝に完成した。
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中止が正式に決定。「中止」と
いう決定に彼らは前を向い
ていた。実行委員での話し合
いの末、開催予定日だった５
月２日に、どうにか形に残し
たいという思いから動画作
成のアイデアが生まれた。そ
して、翌日から動画作成に動
き出した。
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